



NORWEGIAN CRUISE LINE  
HOLDINGS LTD.

## ノルウェー・ジャンクルーズライン・ホールディングスが船上で スターリンク高速インターネットを提供開始

海上での接続強化はゲスト体験向上を図る継続的にコミットメントの一環



2023年4月13日(東京) - ノルウェー・ジャンクルーズライン、オーシャンアクルーズ、リージェント セブンシーズクルーズを運営する世界有数のクルーズ会社ノルウェー・ジャンクルーズライン・ホールディングス(NYSE: NCLH)が本日、海上における乗客乗員のインターネット環境改善のため、スペースX社の高速インターネット「スターリンク」を船上に導入すると発表しました。スターリンクは先進低軌道衛星を利用して業界屈指のブロードバンドインターネット接続を提供するもので、船上での容量、速度、信頼性



## NORWEGIAN CRUISE LINE HOLDINGS LTD.

が改善されることとなります。NCLH では現在 [ノルウェー جان ブレイクアウェイ](#) でスターリンクの試験運用をスタート。今後はこの画期的技術をグループの全船に段階的に導入していく予定です。

ノルウェー ジャンクルーズライン・ホールディングス次期社長兼 CEO ハリー・ソマーは、「スターリンクの導入で海上でのインターネット接続が改善されることを非常にうれしく思っています。この取り組みは、私共の受賞歴のあるどのブランドであれ、クルーズ中はお客様とクルー双方の利便性強化のため、常に革新的方法を模索している私共の姿勢を示すものです。お客様に高い水準の船上滞在をご提供するため、今後は段階的にこの最先端技術を全船に導入しています。これによりお客様やクルーは、より速くより確実な方法で友人や家族と繋がることができ、クルーズ中の素晴らしい思い出をリアルタイムで共有することができます」としています。

試験運用が成功した後、年末を目途に今年初就航の3隻、オーシャニアクルーズのビスタ、[ノルウェー ジャン ビバ](#)、リージェント セブンシーズクルーズのグランデュアーを含む7隻にスターリンクが搭載される予定です。全船導入にむけた事業計画は現在進行中で、どの船でいつから利用開始などのスケジュールは決定次第公表されます。こうした帯域幅の拡大は、ゲストとクルーの利便性向上だけでなく、船上サービスの柔軟性を高め、運行上必要な船と陸の接続の改善にもつながるものです。

### ノルウェー ジャンクルーズラインについて

ノルウェー ジャンクルーズライン・ホールディングス株式会社(NYSE:NCLH)はノルウェー ジャンクルーズライン、オーシャニアクルーズ、リージェント セブンシーズクルーズの各ブランドを運営し、世界のクルーズ業界をけん引しています。3ブランドの保有船合計29隻、総ゲスト数は6万名余。各クルーズブランドのアイテナリーには世界約500のデスティネーションが網羅されています。今後2028年までに総ゲスト数2万名を数える8隻の新造クルーズ船導入予定。

【発行元】ノルウェー ジャンクルーズライン PR 株式会社 Flair